

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le Carnaval a ravi l'école Thoulouze

Il y a quelques jours, le carnaval du groupe scolaire Simone Thoulouze a enchanté la cour d'école. Un grand défilé multicolore des élèves a ouvert les festivités. Tous les petits ont découvert leurs camarades déguisés et maquillés. Des "tatas" et les enseignants étaient aussi déguisés pour l'occasion, accompagnés des mascottes de Mickey et Minnie. Certains costumes valaient le détour, avec beaucoup d'imagination et d'originalité.

Princesses, fées, personnages enchantés de Disney, indiennes, danseuses du monde,

étaient des valeurs sûres pour les filles. Les éternels superhéros, les nombreux personnages de *Star Wars*, mais aussi des clowns, pirates, chevaliers, princes, cow-boys et soldats étaient indémodables chez les garçons.

Le DJ Thierry D'Angelo a égayé l'après-midi en reprenant de nombreux tubes festifs pour le plus grand plaisir de tous. Les enfants ont enchaîné de joyeuses chorégraphies, sauts, fous rires et reprises des refrains des hits du moment de Soprano, Jul... Le tout sous des jets de bulles et de mousse.



C'était la fête pour le Carnaval à l'école Thoulouze. /PHOTO J.-L.C.

Le carnaval de l'école de Thoulouze

Article sur La Provence

Loisirs & jeunesse



05 Mai

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Commémoration de la victoire de 1945.** La ville, en partenariat avec l'association des Anciens combattants, organise les cérémonies commémoratives du 8 mai 1945 dimanche 8 mai de la façon suivante : dépôt de gerbe à la stèle 1ère D.F.L à 10 h 30, dépôt de gerbe à la stèle 2ème D.B à 10 h 45, remise de décoration, devant l'Office de Tourisme à 11 h 15 et défilé et cérémonie au monument aux Morts, à 11 h 45.

→ Renseignements au ☎ 04 42 13 25 28.

Commémoration de la victoire 1945

Article sur La Provence

Annnonce de la manifestation



07 Mai

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un week-end au rythme de l'Amérique



Le premier week-end USA est organisé sur le port depuis hier (esplanade Jean Jaurès et quai Vayssière). Jusqu'à ce soir, un bel éventail de divertissements pour tous les âges est proposé allant de l'exposition de véhicules US (voiture de police Dodge de 1977, la célèbre Pontiac K2000 devant le Casino Barrière), en passant par la présence du Cotton club, un club de danseuses et de pin-up. Des démonstrations de danse Country sont proposées avec "Oklahomacountry" sans oublier le fameux taureau mécanique, de la musique américaine rock country et des animations musicales. Les véhicules sont sur le quai Vayssière.

Les visiteurs peuvent aussi se promener dans le marché regroupant des stands de produits en cuir, des bijoux, des vêtements, des décorations américaines et des étals alimentaires texans, food trucks, glaces... Restauration sur place ou à emporter. Ce dimanche, les nombreux visiteurs pourront partager et découvrir la culture américaine sous toutes ses formes.

Week-end Carry made in USA

Article sur La Provence

Annonce de la manifestation



08 Mai

2022